
                              ２０１９年６月１日 

2019 年度第 1 回八景会役員会議事録 

 

１．日時：2018/6/1（土）14:00～16:00 ２．場所：神奈川県民センター 

３．参加者：神尾、小元、北野、堀田、戸田、小池、関口、立花、貝賀 

 

討議内容 

１．2019 年度八景会役員役割分担について（添付：2019 年八景会役員役割分担表を参照願

います） 

2018 年度役割分担表にもとづいて 3 役より案が提出された。協議のなかで部門、部門

区分の長は取り外し、部会単位の実務運営とする（主担当、副担当の実務権限で運営）

修正案が出され、了承された。部会の運営状況や大きな方向転換等については、その

都度会長に事前報告または役員会の審議を受けることとした。 

 

２．2019 年度現役支援金報告の件 

堀田会計より本年度の現役支援金実績について、下記のとおり報告があった。 

男子部 140,000 円、女子部 140,000 円、合計 280,000 円 を支給済。 

 

３．今年度就活プロジェクト展開の件（添付：2020 就活スケジュールを参照願います） 

2020 年卒業予定者の就活は、6 月 1 日（本日）より各企業の面接が解禁、9 月 1 日よ

り内定発行、という公式スケジュールがあるが、実際は 3 月頃より大手の多くは実質

の面接を行っており、内々定を受けている学生も多い。ただ、まだこれから面接に臨

む現役および、さらに希望の企業を目指す現役の支援は引き続き行っていくことを確

認した。指摘事項として、「就活プロジェクト」は大袈裟で現役が気軽にコンタクトで

きないのではないか。何時でも自由に先輩とコンタクトをとれるカタチにしたほうが

良いと思う。などが出され、今後改善する方向を確認した。 

 

４．学年幹事および学年ゾーン幹事の件 

昨年 7 月に眞野役員より提案された「ゾ ーン担当・学年幹事 の役割 2018 （案）」 

（添付）を引き続き実施していくことを確認した。また、戸田役員より本年卒業の学

年幹事については、城田くんと小田島さんが担当することとなったと報告があった。 

 

５．創部 65 周年実施検討（添付：北野さん Repo を参照願います） 

北野副会長より、来年の創部 65 年において、「新総会」の開設案の一環として開催し

たいとの提案があった。現役参加を前提とし、多くの OB・OG が参加できるようさら

に検討していくことを確認した。 

 

次回の役員会は 7 月に開催で八景会通信の送付作業も兼ねます。 

役員各位はできるかぎり出席願います。 

                                   文責）小元 


